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18 年糖尿病——— 6 个月好了

3 . 15 电 码 防 伪 、 杜 绝 反 弹 复 发 、 我 国 百 万 患 者 受 益 ！ 全 国 药 到 付 款

【科研背景】糖尿病患者因得不到及时、科

学的治疗极易诱发全身并发症，进而危及生命。

2008 年，人类首次从海洋生物中惊奇发现并成

功提取了“生物活胰修复因子”。 由我国权威的

中国国际糖尿病海洋生物研究院联合美国诺华

制药集团，专门针对“糖尿病并发症及胰岛功能

障碍修复”课题进行攻关，终于获得实质突破！

成功研制出新一代海洋生物药———诺维·糖胰

康。 第一次实现了胰岛功能的自我调节！

通过对数十万患者的临床验证，均已解决

了患者长期服药或各种并发症带来的痛苦。 其

疗效体现在：

1.及时、彻底清除胰岛毒素淤积，立即终止

胰岛损害，消除胰岛素抵抗。 降糖迅速、持久、

平稳；2.有效激活胰岛细胞，修复和重组胰岛细

胞群，改善组织供氧，迅速改善视力模糊、全身

乏力、头昏心慌、肢体麻木刺痛、尿频尿急等症；

3.快速清除血液中过多的甘油三脂、低密度脂

蛋白，有效溶栓。 全面治疗、预防心梗、脑梗、中

风偏瘫等症；4.全面逆转早期肾病病变，对气阴

两虚引起的性功能减退有显著疗效；5. 全面营

养、修复受损的组织器官，包括因长期服用其他

药物对肝、肾、胃带来的损伤。无论病史多长，血

糖多高， 并发症多少，7 天 ~10 天血糖降至正

常，2 个 ~4 个疗程可康复停药。

诺维·糖胰康由中国质检协会、中国保护消

费者基金会提供 3.15 电码防伪标识。

特别提示：诺维·糖胰康现由政府财政补贴

50%面向贫困地区普及推广。 一个疗程为 2 个

月（原价 1520 元，现价 760 元），一次性购 2 个

疗程送 1 个疗程并发送一台由红十字会免费提

供的价值 580 元的纯金电极血糖仪（每人限一

台），并配发免费治疗金卡（即 2+1+1 为 1520

元）每人每次最多限购 3 个疗程。 服用 15 天无

效，原款返还，10 年内偶有复发，凭金卡享受免

费治疗。（活动时间截至 6 月 30 日）

康复热线：010-51290373（共 3 线）

专家手机：18611023633

亚州地区技术指导及诊疗机构： 中国国际糖尿

病海洋生物研究院

门诊地址：北京市昌平区霍营城铁站东 168 号

官方网址： www.tyk99.com
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� � 江西九江周先生 男 58 岁

患糖尿病 18 年。一直服用西药和注射胰岛

素，并严格控制饮食，血糖仍忽高忽低，患病以

来，体重下降了 40 多斤 ，心慌气短 ，心电图异

常，性功能下降，最近血压升高，视物模糊，双下

肢发麻，右侧大脚趾出现溃烂。在患者失去信心

时，家人为其购买了诺维·糖胰康，服用 1 个疗

程后，化验血糖，血脂，心电图均恢复正常。身体

明显好转。 两个疗程后，并发症消失，后巩固了

两个疗程， 基因检测证实： 糖尿病基因表达消

失，糖尿病基本治愈！

招聘启事

因业务需要，本酒店现招聘服务员若干名，男女不限，有工作经验

者优先，工资待遇面议。 联系电话：15839237000� 3370701

招聘启事

因工作需要，鹤壁高中现面向社会招聘音响师一名。 性

别、年龄不限，熟悉音响系统及设备、电器维护等，工作认真

负责，学习能力强，善于团队合作，持有电工证或有此方面

从业经验者优先录取。 工资待遇面议。

联系电话：0392-3369152

� � 联系人：常老师

举办网球篮球夏令营 市体校优势不可替代

晨报讯（鹤壁日报记者 郭红艳）连日来，全市第

二届暑期“快乐网球”夏令营、青少年篮球训练营正在

如火如荼地招生中。 6 月 20 日， 记者就我市开展网

球、篮球夏令营活动的相关问题采访了市体校校长李

清刚。

“市体育运动学校开展全市暑期‘快乐网球’夏令

营和篮球训练营活动，有着不可替代的优势，我们学

校是我市唯一培养高水平优秀运动员和专业体育人

才的‘三集中’体育学校，是我市竞技体育、休闲体育

等专业培训基地，是培养优秀体育人才的摇篮。”谈起

市体校开展夏令营活动的优势，李清刚说，市体校就

是开展夏令营的品牌，是谁也替代不了的优势。

李清刚告诉记者：“参加暑期网球、篮球夏令营的

教练员都是有多年网球、篮球教学经验，接受过多次

国际网球、篮球专业培训，具有非常高的专业技能。夏

令营期间，这些专业教练可根据营员的年龄、性别、身

体素质等不同特点和具体要求制订有针对性的训练方

案，改进并完善动作细节、提高打球的准确性、稳定性，

让营员在轻松愉悦的环境中掌握技术动作， 激发学习

热情和学习能力，真正体验网球、篮球带来的快乐。 ”

为加快推进素质教育，提高学生的身体、心理素

质，去年暑假市体校联合相关部门举办了第一届暑期

网球、篮球夏令营活动，取得了非常好的效果。广大营

员通过参加夏令营活动，掌握了一项或两项终身受益

的运动技能， 养成了良好的健身习惯和顽强拼搏、团

结协作的精神。 其中有的队员还被选拔为优秀苗子，

进入各年龄段鹤壁市网球队和篮球队代表我市参加

全省比赛。

今年暑假来临之际， 应广大学员及家长的要求，

市体校决定举办第二届暑期夏令营活动。首期训练项

目主要有篮球、网球和初中升高中体育考试，二期适

时开设游泳、羽毛球和乒乓球训练等。

灵宝老子像

贴金 33 公斤？

开发商夸大宣传赚眼球

据新华网消息 灵宝市投资上千万元修

建巨型老子像，并且用紫铜锻造贴金，在网上

引发广泛争议。对此，开发商接受记者采访时

承认， 老子像实际投资并没有对外宣传的那

么多，之所以夸大宣传，是为了通过炒作来引

起关注，进而给景区形成卖点。

据了解， 老子圣像是当前正在进行的函

谷关景区提升工程的一部分，已基本完工，并

且于 2011 年 3 月举行揭幕仪式。日前网络上

传出消息称，完工的老子像高达 28.09 米，重

60 吨，为紫铜锻造贴金，总投资 2588 万元 ，

其中贴金多达 33 公斤黄金，随即引发网友广

泛质疑。

对此，扩建工程的实施方、函谷关历史文

化旅游区管理有限公司总经理陈荣亮告诉记

者，老子圣像总投资 1820 万元，造价主要包

括设计、材料、地基及基座、安装施工及表面

金箔防腐处理工艺费用等几大块。

“今年是老子诞辰 2582 周年，但是直接

说投资 2582 万元又觉得不好听， 就说成了

2588 万元。 ”陈荣亮说，“如果按照实际情况说

投资 1000 多万元，怕引不起大家的关注。 ”

至于贴金一说，陈荣亮表示，由于圣像是

由紫铜做成， 因此采用了表面金箔防腐处理

工艺，这一项的支出为 228 万元，只是工艺造

价，实际情况是并没有黄金这一项支出。

“现在市场价每公斤黄金 36 万元，若贴

金 33 公斤，仅此一项造价即达 1198 万元。 ”

陈荣亮说，“贴金 33 公斤之说，是为了和老子

所说的‘一生二、二生三’相呼应，进而进行炒

作。 ”陈荣亮承认，由于景区扩建工程为公司

自主经营、自负盈亏，加上目前建设中遇到资

金问题，运行比较困难，因此在对外宣传中有

意进夸大，希望以此引起关注，为景区制造卖

点。

灵宝市宣传部副部长程运泽表示：“尽管

这是一个企业行为，但目前来看，这种恶意炒

作的行为也给地方政府带来负面影响， 教训

值得吸取。 ”

河南省社科院哲学所研究员安一民认

为，从本质上来说，这种“文化搭台 ，经济唱

戏”的做法是对传统文化的一种庸俗化。其实

很多时候文化所起的作用不应是搭台， 也不

止是搭台， 要真正传承弘扬包括道家精神在

内的传统文化，我们要做的还有很多。

郑州号召市民举报垃圾堆

最先举报者

每处 100 元

据郑州晚报消息 郑州市爱卫

办消息，即日起启动有偿举报积存垃

圾活动 ，最先有效举报者，每处将得

到 100 元的奖励。

近期，在郑州市开展了城乡卫生

环境整洁行动，但一些地方还存在垃

圾围城、垃圾围路等问题。 爱卫办工

作人员称，即日起启动有偿举报积存

垃圾活动，动员全市群众广泛参与。

此次举报活动时间为 6 月 20 日

~7 月 20 日， 举报范围为郑州市市域

城乡范围内所有积存的生活垃圾，非

拆迁、施工现场积存的建筑垃圾（一

立方米以上）。

十大行车不文明行为，你有没有？

乱用远光灯高居榜首

据大河报消息 正常行驶的车流中，有车

主因接打电话龟速行驶，使得多个车道通行不

畅；亮如白昼的路上，车辆雾灯、远光灯齐开，

刺得对面司机头晕目眩，不能视物……

在汽车时代，以上这些不一而足的行车不

文明现象不仅严重影响着社会和谐，而且带来

了诸多安全隐患。本期“为创文明城市挑挑刺”

报道，让我们一同来关注行车行为。

6 月 16 日上午， 大河报企业 QQ 平台发

出了“您认为最普遍、最需要改进的行车不文

明行为 (可多选 )”调查问卷。 问卷中设定了乱

用远光灯、随意加塞、乱停车、变道不打转向

灯、闯红灯、开车接打电话、超速、无端鸣喇叭、

从车窗乱扔垃圾、 乱超车 10 个选项以及自填

选项。 结果显示，在十大行车不文明行为中，

乱用远光灯高居榜首。

除此之外，市民自填的行车不文明行为还

有逆行、酒后驾驶、超载、连续并线、夜晚不开

灯、货车不安装标准后防撞挡杆、故意遮挡号

牌、抢占车位、斑马线不让行人、下雨天过水坑

不减速、遭遇堵车不顾规则见缝插针、开车门

不看后方路况等 20 多种。

十大行车不文明行为排名：乱用远光灯，

随意加塞，乱停车，变道不打转向灯，闯红灯，

开车接打电话，超速，无端鸣喇叭，乱抛垃圾，

乱超车。 对行车不文明行为的危害，郑州市公

安局交巡警四大队负责宣传工作的民警高磊

深有感触。 他总结的就是“损人不利己”，哪怕

是很小的疏忽，都可能造成车毁人亡的惨剧，

绝非危言耸听。

地沟油能用来做生物柴油？

郑州市拟利用餐厨垃圾发展生物柴油产业，2015 年实际产量力争达 10 万吨

昨天，在郑州市重大项目推进工作周例会

上， 郑州市工信委（工业和信息化委员会）透

露，郑州市拟大力发展生物柴油产业，通过整

合现有的企业资源，力争到 2015 年，郑州市生

物柴油实际产量达 10 万吨。

国家支持发展生物柴油

生物柴油是以地沟油、废弃油脂以及林木

果实等为原料制成的液体燃料，是优质的石化

柴油替代品。目前国内外利用的主要是由地沟

油、煎炸废油、餐厨垃圾提取的废弃油。

截至去年底， 我国生物柴油生产企业有

50 多家，年设计生产能力 200 万吨左右，但因

生产原料供应不足，2010 年全国市级生物柴

油产量只有 40 万吨。但对于生物柴油的发展，

国家一直支持，并明确提出，到 2020 年，全国

可再生能源消费量占到能源消费总量的 15%，

生物柴油年利用量将达到 200 万吨。

6 项重点项目“给力”生物柴油产业

为了大力发展生物柴油， 郑州市提出，

到 2015 年， 郑州市的生物柴油实际产量要达

到 10 万吨 / 年，餐厨垃圾处理能力达 600 吨 /

日，建设 5 万吨 / 年的生物质成型颗粒装置等。

为此，郑州市工信委提出六大重点项目予

以支持。 这六大项目包括：计划在郑州西区规

划 1000 亩土地用于郑州市新能源产业集聚区

建设； 计划在郑州市建设餐厨垃圾处理厂；对

全市现有生物柴油生产企业进行整合，建设年

产 10 万吨的生物柴油生产企业， 主要将地沟

油、废弃油脂等转化为生物柴油；通过一定的

政府补贴扶持， 鼓励农民积极种植能源林木；

建设年产 5 万吨的生物质成型颗粒装置项目，

将餐厨垃圾中分拣处的不易发酵的部分与秸

秆等混合， 制成生物质颗粒燃料进行再利用；

最后，还要成立研发中心，对郑州市的新能源

产业集聚区现在和长远发展提供技术支持和

质量监控。

呼吁政府出台配套政策

针对目前郑州市生物柴油生产、销售等环

节存在的问题，郑州市工信委提出了 3 项建议。

尽快出台《郑州市餐厨废弃物管理办法》，

并加快建设餐厨垃圾回收体系，明确餐厨垃圾

循环利用链条上各主体的权利和责任，实现餐

厨垃圾管理有法可依。

同时，政府尽快制定支持郑州市生物柴油

发展的扶持政策， 要通过政策引导和资金扶

持，对餐厨垃圾处理、生物柴油生产及销售等

环节给予一定支持。

此外，政府还要加大对生物柴油的推广力

度，通过优惠的价格政策，培育持续稳定的生

物柴油市场，促进生物柴油的开发利用、技术

进步和产业发展。

餐厨垃圾处理办法力争 7 月出台

在听完汇报后，省委常委、郑州市委书记

连维良说，《郑州市餐厨垃圾处理办法》力争在

今年 7 月出台。

此外，他说，在发展生物柴油方面，政策支

持要把握好一个度，即郑州市发展生物柴油首

要的目的是处理餐厨垃圾， 不要脱离这个目

的，更不要单纯为追求生物柴油的经济效益而

发展生物柴油产业，要将二者结合起来，既能

最大限度地处理日益增多的餐厨垃圾，又能生

产生物能源。 （《河南商报》供稿）


